



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL IMPARCIAL

01/08/2022

REGIONAL



El Desierto de Sonora "derrite" récord de calor

El Valle de la Muerte en California ostentaba hasta hace poco ser el lugar más caliente sobre la Tierra, pero ya no más, pues un sitio ubicado un poco más al Sur posee el nuevo título: El Desierto de Sonora en México. El récord de temperatura registrado en julio del 1913 en el Valle de Muerte, de 56.7°, quedó muy rezagado ya que el desierto sonorense alzó el termómetro nada menos que arriba de los ¡80° centígrados! (temperatura sobre el suelo, no atmosférica) de acuerdo a la NASA.

<https://www.elimparcial.com/sonora/sonora/El-Desierto-de-Sonora-derrite-record-de-calor-20220731-0033.html>